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12月15日

12月議会閉会
国保税賦課方式変更の問題など一般質問

１．深刻な景気悪化をどう見るか、村の対応は。（村長）

２．国保税賦課方式変更について、低所得者の負担が増える賦課割合変更はやめよ。（福祉部長）

３．特定健診実施後の状況と次年度の考え方は、健診項目、費用とも今年同様に。（福祉部長）

４．三菱原子燃料の火災発生への村の厳重な対応と、事業者の抜本的対策を（経済環境部長）

５．東新産業の違法行為に関する、埋め立て終了後策と協議の場設置について（経済環境部長）

６．（仮称）ひたちなか・東海クリーンセンター整備計画で、灰溶融はやめよ、スラグ利用は不安定（経済環境部長）

７．里道の管理について、整備要望への対応はどうなるか。（建設水道部長）

８．オオタカの保護策をどう考えるか、その他の希少動植物も含め保護すべく専門部署を設置すべき。（教育次長）

請願、意見書

議員提出議案

採決の状況

■ 請願の結果
〈ミニマムアクセス米の停止を求める請願〉 不採択 （党議員団は賛成）

〈燃料、肥料、飼料、農業資材等の価格高騰に対する緊急対策を求める請願〉 採択

〈教育予算の拡充を求める請願〉 採択

■議員提出議案の結果
〈中小企業底上げ対策の一層の強化を求める意見書について〉 修正議決

〈地デジ放送の受信対策の推進を求める意見書について〉 修正議決

■提出された意見書
・燃料、肥料、飼料、農業資材等の価格高騰に対する緊急対策を求める意見書

・教育予算の拡充を求める意見書

《 主な村長提出議案の結果 》

・国民健康保険税条例の一部「改正」 ― 可決

（応益割を30％から40％に引き上げることに。党議員団は反対）

・医療福祉費支給に関する条例の一部改正 ― 可決

（子どもの医療費無料化を中学卒業までにする。党議員団も賛成）

・教育活動に従事する職の設置に関する条例の一部改正 ― 可決

（スタディサポーターが指導できる教科を全教科にする。党議員団も賛成）

・都市公園条例の一部改正 ― 可決

（阿漕が浦公園全体の管理を指定管理者に、さらに利用料金制を導入する。料金

引き上げを認めないことを確認して党議員団も賛成）

【12月議会を終えて】
今議会では、12月9～11日に12人の議員が村政全般にわたっての一般質問を行いました。当然ながら、質問

のなかには、住民の方からの要望にもとづき、村の考え方を問うものもあります。

会期中の12日に開かれた議会運営委員会で、議会会派「みらいの会」議運委員から、「村長から議案として提

出されている案件について、一般質問でとりあげるのはいかがなものか、また、村に要望するような案件を取り上

げるのはいかがなものか」など出されました。議会は「言論の府」であり、議員のもっとも重要な権利は「発言の自

由」です。詳細は後日書きますが、議員の発言に規制をかけることは認めるわけにはいきません。


